



INFORMAN.id

Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Hadir Bersama Pelajar Untuk Menanamkan Semangat Kebersamaan Dan Nasionalisme

A. Nopriyadi - SERANG.INFORMAN.ID

Feb 4, 2025 - 15:52



Banten, – Dalam upaya membangun karakter generasi muda, yang berjiwa nasionalisme dan memiliki rasa kebersamaan yang kuat.

Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, Sersan Satu (Sertu) Safrudin, hadir bersama para pelajar SD Negeri Cilebu 3 seusai jam pulang

sekolah, bertempat di Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (04/02/2025).

Sertu Safrudin menjelaskan bahwa, kehadirannya di tengah para pelajar bukan sekadar pertemuan biasa, tetapi sebagai wujud kepedulian TNI dalam membina generasi muda.



"Sebagai generasi penerus bangsa, para pelajar harus memiliki semangat kebersamaan, disiplin, serta jiwa nasionalisme yang tinggi. Agar kelak menjadi pribadi yang tangguh dan berkarakter," ujarnya.

Ia menambahkan, kehadirannya juga memberikan motivasi, kepada para siswa agar selalu giat belajar, menghormati guru dan orang tua, serta menjaga sikap disiplin, baik di lingkungan sekolah maupun dalam kehidupan sehari-hari.

" Kami mengajak para pelajar sebagai generasi muda, untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini, sebagai bekal menghadapi masa depan yang penuh tantangan," jelasnya.

Lanjutnya melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat, serta generasi muda dapat tumbuh dengan jiwa patriotisme yang kuat.

" Sebagai Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan, kami akan terus berperan aktif dalam membina dan mendampingi generasi muda, demi terciptanya bangsa yang lebih maju dan berdaya saing tinggi," tukasnya.

Sementara itu, Guru SD Negeri Cilebu 3 Kecamatan Kragilan Yayan Royani, mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan. Karena telah meluangkan waktu, untuk berinteraksi dan memberikan motivasi, kepada para pelajar.

Menurutnya, kehadiran Babinsa memberikan semangat baru, bagi siswa dalam

menanamkan nilai-nilai kebersamaan, dan nasionalisme sejak dini.

“Kami sangat mengapresiasi kepedulian Babinsa terhadap pendidikan, dan pembinaan karakter anak-anak. Kehadiran beliau tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga menanamkan rasa disiplin serta cinta tanah air kepada para siswa,” ujar Yayan Royani.